

大平台

米沢小学校だより
平成26年度第6号
5月28日(水)発行

多古町神崎町小学校陸上競技大会の結果

5月24日(土)に多古第一小学校を会場に陸上大会に参加してきました。当日は日差しが強かったですがグラウンド状態も良く、神崎町多古町の小学校7校から集まった選手たちが熱戦を繰り広げました。本校も高学年を中心に参加し全員が入賞や自己記録の更新をめざし精一杯頑張りました。



大会の結果(入賞)は次のとおりです。おめでとうございます。

<男子>

1000M 6位 佐久間 陸 3分32秒3
400MR 6位 米 沢 小 70秒8



<女子>

800M 3位 白石 光 2分52秒8
6位 藤ヶ崎麻美 2分58秒3
5年以下100M 6位 石橋 小町 17秒4
走高跳 3位 飯合 裕梨 113cm
ボール投 5位 澤田 歩佳 28m43
400MR 5位 米 沢 小 67秒8

壮行会のようす



陸上大会のようす



(編集後記)

女子サッカー日本代表“なでしこジャパン”が初めてアジアチャンピオンになった。ワールドカップで世界一になっているのに「どうして」という疑問が湧きますが、なかなか海外で活躍している選手を招集できずベストメンバーで臨めないということでした。つまり、日本が強くなったということですね。▼また、バドミントンで日本男子が団体の世界選手権「トマス杯」で初めて優勝し世界の頂点に立ちました。準決勝で5連覇中の中国を破りその勢いで決勝も格上の相手を破ったようです。▼どちらもジュニア時代から選手を育て、それが実を結んでいるようです。特に、若いうちから世界を経験させることで大きく成長しているようです。米沢小の子どもたちもこれからたくさんの経験を積み、いつの日か世界へ羽ばたいてほしいです。